



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	84140276
Prix	899 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

En plein Cœur du quartier des ternes, barnes vous propose une maison de ville de 71,5 m² sur trois niveaux comprenant :- au rez-de-chaussé : une entré avec cuisine ouverte et un séjour- au premier étage : une chambre, une salle d'eau et des toilettes indépendantes- au deuxième étage : une chambre et une salle de bains avec toilettes. Entièrement rénové, cette maison de ville bénéficie du calme absolu au sein d'une cour offrant un cadre verdoyant. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,736 €/an - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie ...

Barnes is listing a 71.5m² or 764 sq ft house laid out over three levels, in the heart of village des ternes. Laid out as follows:- ground floor: entrance hall with open kitchen and living room- first floor: bedroom, shower room and separate toilet- second floor: bedroom and bathroom with toilet. This fully renovated town house enjoys great peace and quiet in a courtyard offering a verdant setting. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,736 €/yearly - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

